

Los pilotos de Iberia cada vez más lejos de sus compañeros

Escrito por Carmela - 28/12/2012 10:28

Las cosas en Iberia están movidas y parece que los pilotos de Iberia se separan del resto de sus compañeros cada día más.

Ahora parece que han despedido a un piloto de Iberia por agredir a uno de Iberia Express que no le dejó viajar en primera por placer.

http://24.media.tumblr.com/b7d02c2aedd6dcf76c5ca9b4892953/tumblr_mfos3rpBmv1qa072so1_500.jpg

Despido procedente

Re: Los pilotos de Iberia cada vez más lejos de sus compañeros

Escrito por Carmela - 02/01/2013 19:16

Con lo que ganan no es de extrañar que sean así de engreídos.

No creo que merezcan más sueldo que un médico, ni por preparación, ni por responsabilidad, ni por nada.

Y ganan el triple :ohmy: :huh: :dry: :unsure: :S

http://25.media.tumblr.com/88b9a63b384c9785762a4d4b75ccb893/tumblr_mfr0jmLTdy1qa072so1_1280.jpg
